

## **BOLETIN DE PRENSA Nº 409**

Ambato, 25 de agosto de 2021

## Socializan vías alternas mientras se construyen intercambiadores en Izamba

El GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Secretaría de Participación Ciudadana, socializó las 'Rutas de transporte público temporal por la construcción de los Intercambiadores Viales en las avenidas Pedro Vásconez, Rodrigo Pachano e Indoamérica', a los moradores de la parroquia Izamba, obra que iniciará el martes 7 de septiembre.

Los asistentes conocieron todas las rutas alternas que deben tomar para dirigirse a sus destinos, a más de las vías por donde circularán las frecuencias del transporte público urbano, rural e interprovincial. Los técnicos también solventaron las dudas de la ciudadanía en torno al cronograma de construcción y los tiempos de intervención en cada tramo de la solución vial.

"En lo vial está muy bien el proyecto, ya que el sector del ex redondel de las focas es complejo para la circulación, quienes vienen de la gasolinera de los Tres Juanes, para girar a la Pedro Vásconez es muy complejo, por eso nosotros estamos contentos que se vaya a ejecutar esta obra que beneficiará al sector y al cantón en general", dijo Diego Cherres, morador.

José Espinoza, representante de la Agencia de Orden y Control Ciudadano, comentó que se han reunido con el Ministerio de Educación para conocer del retorno progresivo a clases presenciales, con el fin de coordinar la atención en las vías y que exista un flujo vehicular ordenado. "20 instituciones educativas retornarán a clases en el cantón, de las cuales solo la Unidad Educativa Atenas está habilitada en Izamba con 400 estudiantes, por lo que no habrá afectación en el flujo vehicular dentro de las vías de desfogue", aseguró.

Daniel Castro, presidente del GAD Parroquial de Izamba, comentó que se generaron socializaciones y grupos de trabajo con los técnicos, a fin de solventar dudas y acoger sugerencias para que el proyecto beneficie a todos. "La obra es de todos los ecuatorianos, se ha calculado que alrededor de 23 mil vehículos transitan al día por el sector, lo cual causa conflicto, este intercambiador vial es importante, estamos de acuerdo y apoyamos a la Municipalidad", sostuvo.

El Ing. Luis Andrade, superintendente de la obra, detalló que el proyecto se ejecutará en 360 días, con una inversión de 4.5 millones de dólares, el área a intervenir es de 16.500 m2. Los trabajos se realizarán con 60 obreros simultáneamente, divididos en tres cuadrillas. Los primeros tres meses se harán acometidas eléctricas e hidrosanitarias, seguido de las excavaciones para la construcción de muros, pisos y losas, divididos por tres tramos, se continuará con el puente de ingreso a Izamba, luego con el puente de ingreso a Pillaro y finalmente con la carpeta asfáltica en vías superiores, parter central y señalética.

La administración del Dr. Javier Altamirano Sánchez, trabaja planificadamente, contribuyendo a solucionar el intenso tráfico que afronta el cantón, haciendo de Ambato la gran ciudad del Ecuador.

